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Ci-dessous au hasard, 2 faits-divers de ces derniers jours.
Que du banal, que du normal aux yeux d’un Macron qui ne lève
pas le petit doigt pour que ça cesse, au contraire.

A Nîmes, une trentaine de racailles attaquent, carrément, les
policiers alors qu’ils raccompagnent une victime chez elle.
Ils  sont  obligés  d’appeler  des  renforts…  L’une  de  leurs
collègues a écopé de 13 jours d’ITT…

https://actu17.fr/nimes-une-trentaine-dindividus-attaquent-les
-policiers-alors-quils-raccompagnent-une-victime-chez-elle/

La suite des festivités ?

3 suspects sur les 30 interpellés. 2 déjà « défavorablement
connus des services de police ». J’en suis fort étonnée. Et le
troisième, mineur. Là aussi je suis très étonnée…

Un vice-procureur en colère, qui brame que c’est intolérable
et qui condamne les deux majeurs à 18 mois de prison avec
mandat de dépôt. Quant au mineur, il va sans doute avoir droit
à un rappel  à la loi.
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En  cette  fin  de  semaine,  les  enquêteurs  du  groupe  «  crim’  »  de  la  Sûreté

Départementale ont identifié et interpellé trois suspects. Les deux meneurs sont

âgés de 19 et 22 ans, et déjà connus défavorablement de la justice pour « violences

volontaires sur personnes chargées d’un service public » notamment.

Hier, deux des trois mis en cause, reconnus formellement, ont fait l’objet d’une

comparution immédiate devant le tribubal correctionnel de Nîmes. Le troisième,

mineur, devait être présenté au Juge des Enfants, rapporte Objectif Gard.

Le Vice-Procureur a déclaré : « Il n’est pas acceptable que des policiers qui

raccompagnent une victime dans un quartier soient pris pour cible. Il n’est pas

tolérable que les forces de l’ordre soient victimes de violences urbaines ».

Le tribunal correctionnel de Nîmes a condamné les deux auteurs majeurs à 18 mois de

prison ferme avec mandat de dépôt, suivant les réquisitions du vice-procureur,

rapporte l’UPNI sur sa page Facebook. 

Bilan des courses : au moins 27 des agresseurs dans la nature,
préparant leur prochain coup pendant que le contribuable va
payer pour que les deux autres vivent une vie de pacha en
prison et sortent dans moins de 2 ans en pleine forme….

 

A Lorient, le Maire pourtant socialiste découvre les joies des
mineurs étrangers qui font la loi dans le Centre ville, et à
la gare, entre délinquance et stupéfiants. Les gens ont peur,
à présent…

https://www.ouest-france.fr/bretagne/lorient-56100/lorient-cet
te-nouvelle-forme-de-delinquance-qui-inquiete-6014388

La suite des festivités ? 

Le nombre de caméras va augmenter. Ouf, les Lorientais vont
respirer. Ils ne seront plus attaqués que par des cagoulés.

Des patrouilles à pied et même à VTT vont être ajoutées...
Combien  de  moyens,  monsieur  le  Commissaire  ?  Combien  de
policiers supplémentaires vont être mis à la disposition de
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Lorient par Macron ? Je vous le dis, aucun. Il va donc falloir
qu’à moyens égaux les policiers doublent leur travail. Autant
dire qu’à Lorient il va falloir attendre les policiers un
certain temps après un appel au secours…

Le procureur de la République, Laureline Peyrefitte trouve que
les élus exagèrent les choses quand ils demandent plus de
fermeté à la justice. Mais on est sauvés, elle reconnaît que
la situation est quand même un motif d’inquiétude…

Des policiers en faction rencontreront 2 fois pas semaine
commerçants  et clients de l’Orientis, la galerie marchande…
Les délinquants vont trembler.

 

On est mal, on est très mal. Très
très mal…

Il est évident qu’à l’Elysée, comme à Matignon-Bauvau, il est
urgent  de  ne  rien  faire.  On  bouche  les  trous,  on  fait
semblant, on condamne pour la forme mais on a décidé que les
Français des années 2000-2030 ( au moins une génération, le
temps qu’on soit tous devenus des racailles ) allaient payer
les pots cassés.

Le Grand Remplacement et l’islamisation de la France, pour
eux, doivent se faire, ça ne se discute pas. Il est impossible
de  sélectionner  les  nouveaux  arrivants,  on  prend  tout  le
monde, de préférence les plus forts physiquement et les moins
cultivés afin qu’ils imposent par la force l’ordre nouveau,
celui des Barbares, celui de la société multiculturelle.

Certes, il va y avoir des quartiers, des villes entières…
transformés en terrains de jeux pour les nouveaux Mad Max.
Mais c’est compliqué de les attraper, de les identifier, de
les juger – les prisons sont déjà trop pleines – et il est



hors de question de les réexpédier de l’autre côté de la
Méditerranée.  D’abord  les  gauchistes  et  autres
droidel’hommistes veillent, ensuite les lois, nationales et
internationales, mettent tant de conditions aux expulsions que
c’est devenu quasi impossible,  enfin ceux qui sont expulsés
rentrent par la fenêtre…

La France est envahie. Et par des barbares, des sauvages. Et
pas un dirigeant pour prendre le risque de faire tirer à
balles  réelles  sur  les  assaillants  de  policiers,  sur  les
barbares armés. Seule façon de calmer le jeu, de reprendre la
main, de donner un véritable avertissement.

Pas un, pour le moment. Mais je suis sûre que bientôt les
choses changeront et qu’on aura un Salvini, un homme avec des
couilles, des vraies, pour défendre notre pays, quel que soit
le prix à payer.

 


